



Président :

Paul DESCAMPS

BULLETIN D'INFORMATION N° 9

Période du 3 Avril

au 15 Juin 1979

Cette période a été marquée par les faits principaux suivants :

Le 4 Avril nos amis, les Jean FOUCHE et GOURDET, accompagnés de leur épouse ont assisté à une réunion avec dames du club en formation DOMONT-ECOUEEN — 43 participants avec des représentants des clubs du BOURGET-AULNAY et de l'ISLE-ADAM-BEAUMONT. Réception chaleureuse. Nous pensons que ce nouveau club s'étoffera. La remise de charte est déjà prévue pour Octobre.

—o—

Notre doyen Roger PETITDIDIER est rentré de l'hôpital depuis début Avril, il va de mieux en mieux. Tout ragaillardisé ces jours-ci.

René GAULT, qui nous a fait bien peur à la suite d'une occlusion intestinale qui a nécessité une intervention chirurgicale rapide. Tout est rentré dans l'ordre, il attend d'aller se reposer à la maison d'ENNERY.

Ces deux nouvelles sont toutes fraîches, Jean GOURDET leur a fait visite le 13 Juin.

—o—

Décès de Lucien HINAUX, rappelé par le Président, concessionnaire à St OUEN l'AUMONE des Automobiles Citroën puis Renault, qui fut l'un de nos membres fondateurs. Lucien avait dû quitter le club depuis une douzaine d'années à cause de son état de santé.

Avec Victor BOLBEAU, past-président, son oncle, il fut un excellent et ami rotarien.

—o—

Le 6 Mai, nous avons participé à la braderie de St OUEN l'AUMONE où nous avons liquidé nos laisser-pour-compte au profit de nos œuvres. Rapport 2 800 F. Merci à nos dévoués amis Jean WEBER, QUENTIN et MONTI principalement.

—o—

Deux grands commandos sont allés visiter nos voisins :

le 25.4 : le club de l'ISLE ADAM-BEAUMONT, emmené par notre Président Paul DESCAMPS avec BROSSARD, J GOURDET, JACQUET, de MONTAUDIÉ, PERISSE et VEYRIE.

le 2.5 : le club de poissy emmené par Henri SIOU, avec BOURQUIN, CAVILLON, COUPIN, DUVIVIER et MELE.

—o—

Jacques BLOMET, toujours dévoué à HOPITAL SANS FRONTIERE, nous parle de la mission faite au ZAIRE où tous les déplacements et l'organisation sur place ont été faits par les participants eux-mêmes sans aucune autre aide.

—o—

Le 9 Mai, sous l'impulsion de Michel MELE, une seconde opération carrière est faite avec succès auprès des élèves des Toulouses à CERGY. Voir compte rendu en annexe. Merci à Michel et aux amis nombreux qui ont participé et fait participer leurs collaborateurs à cette opération.

—o—

Nous recevons le 30 Mai, un nouveau membre en la personne de Maurice PERDEREAU présenté par notre Président. Voir son C.V. en annexe.

Paul

—o—

René LAURENT — enfin — nous fait sa conférence statutaire, tant de fois différée à cause de programmes chargés. Il nous parle bien sûr en tant que Juge, des Tribunaux et plus particulièrement de celui de grande instance. Il nous a fort intéressés, d'abord les jeunes qui, peut-être à l'école ont très peu reçu d'instruction civique et aussi les anciens qui l'ont apprise "sérieusement" il y a bien longtemps.

—o—

Et le 11.6, à l'impromptu, notre jeune ami Bernard LECANU, qui voyage beaucoup par nécessité professionnelle, nous parle d'ISRAEL après les accords de Camp David. Son sujet se concentre surtout sur la défense armée d'ISRAEL. Malgré ces accords, les dirigeants et les anciens surtout pensent qu'une agression de l'extérieur n'est pas exclue. Aussi tout le monde doit être sur pied de guerre instantanément : hommes, femmes, militaires de carrière et civils. Bien que cette causerie était prévue pour être courte, elle a dépassé sans regret le temps imparti, Bernard et nous-mêmes avons encore beaucoup de choses à dire et à demander.

—o—

Notre club-contact de PURMEREND (Pays-Bas) nous a quittés. Notre ami WAGENAARD nous a traduit leur lettre de rupture. Le Comité en a pris officiellement connaissance le 2 Mai. Voir en annexe la dite lettre de ce club.

Nous ignorons pour l'instant si le Comité y a répondu ou si simplement il s'est tû. C'était peut-être la meilleure position à prendre devant une telle décision.

D'après les réflexions de quelques uns de nos amis, nous pouvons dire qu'au moment où il est tant question de faire l'Europe ensemble, cette rupture nous semble pour le moins étrange ; ceux qui ne croient pas en cette union seront peut-être amenés un jour à la désirer. Il y va de la maintenance de la puissance économique européenne, actuellement au début d'un déclin, et aussi de sa culture faite des pensées anglo-saxonnes et latines.

L'amitié entre les peuples européens — si elle n'est pas parfaite — a commencé cependant par de simples rencontres de groupes, de clubs, de jumelages. Alors si déjà ceux-ci sont interrompus . . . ?

—o—

Par contre, avec le club des RANGIERS (Suisse) et d'ERDINGTON (Angleterre) nous avons des liens indéfectibles

Nous irons voir le premier en septembre et la rencontre avec le second vient d'avoir lieu ; nous en revenons échantés, heureux !

C'est en effet des 24 au 26 Mai que nous sommes allés à ERDINGTON.

Mais rappelons les difficultés de dernière heure éprouvées par notre Président pour organiser cette rencontre. Sur 14 participants inscrits, il n'y en avait plus que 6 quelques jours avant le départ.

D'autres que Paul auraient tempêté, manifesté une colère rouge, voir donné leur démission. Mais grâce à son sang-froid, à son dévouement, à son habileté, il a pu grouper néanmoins 14 participants à la dernière minute (épouses et enfants compris).

Et ceux-ci n'ont pas regretté ce voyage tant la réception et l'amitié de nos amis ont été chaleureuses.

Partis le jeudi 24 Mai en avion et en auto après bien des retards de transport, nous avons été accueillis par le Président Garrett READETT entouré de ses amis et après avoir choqué nos verres nous sommes allés dîner par couples chez des rotariens où partout la soirée a été simple et franchement cordiale.

Le lendemain, en car, nous sommes allés visiter la région des COSWOLDS, au sud de BIRMINGHAM, remarquable par ses villages pittoresques construits en pierre calcaire du pays, jaune clair, villages qui ont conservé leur architecture ancienne soigneusement entretenue et protégée. Notamment les bourgades de BROADWAY et de BOURTON-ON-THE-WATER ont fait notre admiration. Et en outre cette campagne anglaise si belle, si verdoyante et fleurie et ailleurs ces petites maisons, ces cottages —des bijoux— nous ont charmés.

Le soir nous sommes passés chez les BROWN dont la maîtresse de maison est la sœur de notre ami PIMBLE. Là, un buffet magnifique nous attendait. L'ambiance fut plus que parfaite, nous avons même dansé !

Samedi matin réunion sérieuse, notre futur Président Joseph JACQUET a exposé, en langue anglaise, les opérations carrières que nous avons faites à PONTOISE auprès des jeunes. Il a fort intéressé l'auditoire.

On nous a exposé ce qui se pratique à BIRMINGHAM, où un groupement d'industriels, d'enseignements, étudie les possibilités d'emplois et dirige des jeunes à la veille d'un emploi ou sans travail vers des points d'embauche sûrs.

L'après-midi quartier libre mais il pleuvait tellement que beaucoup n'ont pu ni visiter aisément BIRMINGHAM –ville moderne par ses voies routières traversant la ville et ses échangeurs dont le plus important d'Europe est baptisé le spaghetti– ni faire les emplettes désirées.

Le soir, dîner officiel, avec les discours d'usage des Présidents, traduits en français et en anglais, avec les remerciements scellant une amitié dans la joie réciproque.

Nous rentrions tous le dimanche heureux de ce contact.

Notons avec regret, que le parrain de cette alliance, Derek PIMBLE, n'a pu apparaître qu'au dîner officiel ayant dû être hospitalisé quelques jours pour une petite intervention. Nous pensons qu'il a retrouvé actuellement sa forme.



Félicitation à notre grande amie Nicole DASSENCOURT qui a fait don à MÉDECINS SANS FRONTIERES de tout le matériel médical que possédait notre regretté Président-fondateur Robert.



Le club de BREST-LES-ABERS, auquel nous avons adressé un chèque pour "la lutte contre la marée noire" vient de nous adresser une lettre en date du 30 Mai (voir en annexe) pour nous donner des explications sur l'emploi des sommes reçues. Nous avons apprécié les décisions prises par ce club. Bravo !

